
 

第 12 回 理事会 議事録   
 

 

支部理事会議報告 令和 3 年 4 月 14 日（水） 

18 時 00 分～20 時 15 分 

会場：大宮ソニックシティ 

  市民ホール 404 

支部長 水出 祐子 ○ 副支部長 原島 好郎 〇 山口恵美子 〇 荒川 大輔 〇     

総 中嶋 禎 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 〇 小林 和也 〇   

経 町田 典昭 ○ 望月 厚子 〇 藤井 まさみ ○ 鈴木 正剛 〇   

事 吉澤 澄子 ○ 武智 正和 〇 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 ×   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 〇 池田 良征 〇 楠原 正和 〇   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 〇 服部 明美 ○ 細沼 朱美 ×   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 × 前田 忠宏 〇   

監事 遠藤 成弥 × 高野 博道 〇   

顧問 石倉 正仁 × 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和 3 年 3 月 事業報告（事業部）ハラスメント関係研修会 

2． 令和 3 年 3 月 事業報告（事業部）社会保険実務基礎研修会（障害年金） 

3． 令和 3 年 6 月 事業計画（事業部）算定基礎関係説明会 

4． 令和 3 年 6 月 事業計画（事業部）年度更新実務基礎研修会・年度更新集合受付協力者研修会 

5． 令和 3 年 6 月 事業計画（広報部）会員へのお知らせ 

6． 令和 3 年 6 月 事業計画（広報部）会員情報検索 

7． 令和 3 年 6 月 事業計画（広報部）行政等協力会員名札掲示 

8． 令和 3 年度通常総会（決算書類） 

9． 令和 3 年度通常総会（総務部） 

10. その他 Zoom を利用した定例研修会の出欠の取り扱い    

報告事項等概要 

1.支部長挨拶 

水出支部長より総会前の最後の理事会であること。通常総会においても新型コロナウイルスの影響が出る場

合が考えられるので、理事は総会の出欠にかかわらず委任状を事前に提出してもらいたいと挨拶があった。 

 

2.県会報告 

 鈴木県会副会長より令和 4 年 10 月から社会保険の適用拡大が実施されることに伴い、全社連でｅラーニン

グ研修を行ったが参加者が想定より少なかった。今後、年金事務所からの行政協力で 100 名以上の企業を回

って適用拡大の説明をしていただく会員を募集するかもしれないと説明があった。 

 

3.各種報告 なし 

 

4.事務局・各部報告 

事務局 なし 

経理部 なし 

事業部 令和 3 年 10 月 11 日に公開研修会を行う。場所は大宮ソニックシティ市民ホールの 401～404。 

    年度更新受付の行政協力に参加していただける会員を募集するので協力していただきたい。 

厚生部 支部ゴルフ大会の日程が 6 月 24 日に決まった。定期発送において周知をしたい。 

広報部 なし 

業務開発部 なし 

総務部 15 日より通常総会の議案書の印刷をかける。委任状の提出を会員に周知してもらいたい。 

 

5.次回理事会 

日時：令和 3 年 5 月 7 日（金）13:00～ 

会場：ホテルブリランテ武蔵野 サファイヤ 

 

※今後の定例会予定 

・通常総会 5 月 7 日（金） 



協議・審議事項概要 

1． 事業報告（事業部）ハラスメント関係研修会 

吉澤事業部長より、報告書に沿って説明があった。荒川副支部長より Zoom 配信前の音声が漏れてしまったの

で今後、気を付けたいと発言があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認され

た。 

2． 事業報告（事業部）社会保険実務基礎研修会（障害年金） 

吉澤事業部長より報告書に沿って説明があった。役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認され

た。 

3. 事業計画（事業部）算定基礎関係説明会 

 武智事業部員より計画書に沿って説明があった。荒川副支部長より Zoom の契約方法を単価が安い 1 年契約

にしたいと要望があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認された。 

4．事業計画（事業部）年度更新実務基礎研修会・年度更新集合受付協力者研修会 

 武智事業部員より計画書に沿って説明があった。荒川副支部長より年度更新集合受付協力者は 18:30 からの

説明会に参加すること、協力者の人選は武智会員に一任したいと発言があった。その他、役員から意見や要

望が出なかったため本協議事項は承認された。 

5. 事業計画（広報部）会員へのお知らせ 

 服部広報部員より計画書に沿って説明があった。役員より HP へのアップは部長の判断でできるのかと質問

が出た。荒川副支部長がその通りで、ID とパスワードがあるので各部ごとに引継ぎをしてほしいこと「会員

へのお知らせ」の制度をできる限り周知をして支部からの情報発信や新規情報の取得に役立ててほしいと回

答があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認された。  

6. 事業計画（広報部）会員情報検索  

 服部広報部員より計画書に沿って説明があった。荒川副支部長より Zoom 配信の関係があるため ID・PW の

変更はしないと発言があり、続いて水出支部長より事務局に紹介依頼が来た際には依頼人が「会員情報検索」

を利用して探すことになっているので積極的に会員は会員情報検索に入力するようにと発言があった。その

他、役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認された。 

7. 事業計画（広報部）行政等協力会員名札掲示 

 服部広報部員より計画書に沿って説明があった。役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認さ

れた。 

8. 令和 3 年度通常総会（決算書類） 

 町田経理部長より貸借対照表、固定資産減価償却内訳表、収支決算表、令和 3 年度一般会計収支予算書の説

明が行われた。引き続いて、高野監事から令和 3 年 4 月 13 日に監査を行い適正であることを認めたと監査

報告があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認された。 

9. 令和 3 年度通常総会（総務部） 

 中嶋総務部長より令和 3 年度通常総会タイムスケジュールに沿って役割担当の確認、通常総会の全体の流れ、

支部役員候補者等の氏名の確認が行われた。誤字等の若干の修正を行った上、役員から意見や要望が出なか

ったため本協議事項は承認された。 

10. その他 Zoom を利用した定例研修会の出欠の取り扱い 

 荒川副支部長より定例研修会で Zoom 配信を利用している会員の出欠についての取り扱いを協議してもらい

たいと上程があった。荒川副支部長より定例研修会開始の 30 分後と 1 時間後を目安に会員の参加状況を確

認してどちらかで視聴が確認できれば出席とするのはどうかと提案があった。役員から反対意見が出なかっ

たため荒川副支部長の提案通りに扱うこととなった。 

 

尚、本理事会にはオブザーバーとして次期役員候補の伊佐先生、前田（三）先生、堀米先生、根津先生が

出席した。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


